

## CE - Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity



**SCHMELTER**  
LED-TECHNOLOGY

GmbH  
Wiemecker Feld 14  
59909 Bestwig  
Germany

Phone: +49 (2904) – 711 60-0  
Fax: +49 (2904) – 711 60-29

E-Mail: [info@led-schmelter.de](mailto:info@led-schmelter.de)  
Web: [www.led-schmelter.de](http://www.led-schmelter.de)

Hiermit erklären wir: Schmelter LED-Technology GmbH  
Hereby we declare: Wiemecker Feld 14  
DE-59909 Bestwig

dass die unten aufgeführten Produkte den Anforderungen der EG-Richtlinie in ihrer aktuellen Fassung entsprechen

that the following products correspond to the requirements of the following EC directives in the actual version.

Produkte: LED Flutlichtstrahler Handelsmarke: Schmelter LED-Technology  
Products: LED Floodlight trade mark: Schmelter LED-Technology

NSR 2014/35/EU EN IEC 60598:2015 + A1:2018  
EN IEC 62471:2008  
EN IEC 62493:2015

EMV EN IEC 55015:2019+A11:2020  
EN IEC 61000-3-2:2019  
EN IEC 61000-3-3:2013 + A1 2019  
EN61547:2009

Diese Erklärung gilt für aller Varianten unserer LED Flutlichtstrahler der Baureihe S-FL3.1-XXWY, alle Baugrößen, Lichtfarben und Abdeckungen

This declaration is valid for all variants of our LED-floodlights S-FL3.1-XXWY series, all dimensions, light colours and covers.

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

This declaration certifies the conformance with the stated directives; it does however, not include any assurance of qualities.

Anbringung des CE-Zeichens: Auf dem Produkt und/oder der Verpackung  
Position of the CE-mark: on the product and / or on the packaging.

Diese Konformitätserklärung ist gültig per: 01.11 2020

This declaration is valid from: January 11.2020

---

Joachim Schmelter  
Geschäftsführer